

Entscheidendes Gremium: Bürgerschaft		
Vorsitzende der Fraktionen BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und DIE LINKE.PARTEI Aufrechterhaltung der Wegeverbindung in Evershagen Süd Städtebauliche Entwicklungen nutzen		
Geplante Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
28.02.2024	Bürgerschaft	Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Der Beschlusstext wird wie folgt ersetzt:

Die Bürgerschaft hält an dem Ziel einer attraktiven Nord-Süd-Wegeverbindung in Evershagen-Süd fest.

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, bei zukünftigen städtebaulichen Entwicklungen dafür Sorge zu tragen, dass diese Wegeverbindung bei allen entsprechenden Planungen, Grundstücksverkäufen und anderen Maßnahmen berücksichtigt und perspektivisch umgesetzt wird.

Sachverhalt:

Die aktuellen Handlungsmöglichkeiten scheinen begrenzt.

Das Ziel der Herstellung einer entsprechenden Wegeverbindung darf jedoch nicht aus den Augen verloren werden und ist umzusetzen, wenn entsprechende Entwicklungen dies zulassen.

Finanzielle Auswirkungen:

Auswirkungen auf den Haushalt sind aktuell nicht absehbar und zu beziffern.

Im Rahmen entsprechender Umsetzungsmaßnahmen sind eventuelle Kosten zur Schaffung der Wegeverbindung frühzeitig einzuplanen.

Andrea Krönert, Uwe Flachsmeyer

Christian Albrecht

Anlagen

Keine